
■卓話者紹介　　　　　　　　　持谷明宏君
昭和49年生れの49歳です。合併後みなか

み町観光まちづくり協会設立から現在まで中
心的に携わり、情報発信のスペシャリストで
マスコミ関係に知り合いが多くいます。本日
はみなかみウォーターツーリズムについてお
話いただきます。
■卓　話
みなかみ町育ち平成5年沼高卒です。みな

かみ町の観光・水をテーマにしたまちづくり
の取り組みについてお話さていただきます。
町は谷川連峰を背に78ｋ㎡と広大で人口

約17000人、利根川の源流、矢木沢ダム他7
つのダムが首都圏の水がめ。18の温泉が地
域内に広く分布され宝川や法師の秘境の湯が
ありバリエーション豊かに分布されていま
す。近年はアウトドアが活発に展開され40
社以上の関連会社がトラッキング、バンジー
ジャンプ、ラフティング、ネイチャースキー、
スノーシュー、犬ぞりなど四季を通じて体験
を提供しています。農業もフルーツやお米ほ
かの販売だけでなく体験ツーリズムで提供し
ています。
2017年ユネスコのエコパークに認定さ

れ、自然を守り生かして生活と観光を組み合
わせていくまちづくりを世界に掲げました。
この指定は赤谷のイヌワシ、奥利根ブナの原
生林、谷川連峰、雪と水源にある独特な自然
との共生が評価されました。まちを3つの地
域に分けて核心地域は手つかずの原生的な自
然環境が利根川の最初の一滴を生みだすエリ
ア。緩衝地域は水源涵養機能をはじめ森林の
多様な機能を高めるための保全管理を行い環

境教育・調査研究エコツーリズム等が行われ
るエリア。移行地域は日々のくらしと経済活
動を行う中で豊かな森と水の持続的な利用を
積極的に行うエリアです。
観光庁からは国立公園のほか新潟の群馬と

の接する魚沼地区を含めた雪国観光圏にも指
定され雪国の育んできた生活の知恵を継承発
展させ世界に発信していく事業です。
みなかみ町湯原地区ではオープンハウス・

群銀・東京大学と町の産学官が力併せて空き
旅館の再生をしています。景観を生かしイタ
リアからアルプスを望むような同様の眺望の
なかでマンションやこだわりのある宿泊施設
を計画していますのでご期待ください。
これらのもとになるのは水です。水は利根

川の水源地、首都圏の水がめで生命の源です。
町の生活水はミネラルウォーターです。軟水
で料理に向いていて味を高めます。農産物も
この自ら育ち寒暖の差の気候や肥沃な土に育
まれ米・野菜の味が際立っています。これら
を観光に生かす工夫を各地域で研究してい
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て、全国にも誇れるようになりつつあります。
水をテーマにした観光は全国でもまれです。
みなかみオアシスとして暮らしを豊かに彩
り、来訪者がまた来たくなる。長期滞在した
くなるエリアにしてまいりたいと思います。

■司　会　 石井壮太郎SAA出席副委員長
■ソング　沼田ロータリーの歌

須田羊子さん
■来賓及び来訪ロータリアン
みなかみ町観光協会事務局次長

木村嵩利様
飯島千明会長

26日には群馬県ロータリークラブ野球大
会が開幕。当クラブは設営・運営の担当の幹
事クラブで、早朝から前橋桃ノ木グランドに
集まり、たくさんの奉仕をいただきました。
保坂ガバナーには、ご挨拶・始球式とありが
とうございました。高崎RC との試合は、先
発 阿佐見投手の好投で始まり、先制しまし
たがすぐさま反撃され、逆転をされました。
残念ながら初戦敗退となりました。
27日は、クラブ活性化ワークショップが

前橋商工会館で開かれ、会長・幹事・エレク
トが参加。クラブが活性化するために協議さ
れ、「クラブの戦略計画」が必要で、「ビジョ
ン声明」と「行動計画」が明示されないとい
けないという事でした。当クラブでは、
2016年に長期戦略特別委員会がつくられ、
現在は2019から5年計画が今年で５年目に
あたり、その見直しを考える年になります。
計画策定のためのご協力をお願いします。

浅沼美香幹事
◎例会変更
９月５日18時30分、川場村吉祥寺
◎地区より
・秋田豪雨災害義援金のお願い。ボックスを
回しますのでご協力をお願いします。
◎ポリオプラスソサイティ登録
今井幸吉君が登録されました。これはポリオ
プラスに毎年100ドル寄付を続ける方です。

◎SAA出席委員会　　　 諸田秀人委員

◎ニコニコ委員会　　　　　金井正樹委員長
・飯島千明君　県RC野球大会が開催でき。
設営運営ご協力ありがとうございました。
９月もお願いします。みなかみ町観光協会
木村事務局次長の卓話で勉強したいと思い
ます。

・小菅茂雄君　亡父敏夫の葬儀に多くの方々
からご厚志を賜りありがとうございまし
た。

・ニコニコ一週間　木村事務局次長を歓迎
し。カラカラ天気で雨がふってほしい。
天野純一君　　石川　潤君　浅沼美香さん
今井幸吉君　　小倉　仁君　石井壮太郎君
金井正樹君　　久保英弘君　　小坂哲平君
小島隆一君　　小菅茂雄君　　塩浦敬之君
鈴木英俊君　　清野啓介君　須田千秋さん
田代経量君　　戸部聖之君　須田羊子さん　
南雲達也君　　宮内明彦君　西田俊太郎君
宮澤孝幸君　　村上俊英君　　林　和弘君
持谷明宏君　　諸田一豊君　　吉野　登君
割田一敏君　山田龍之介君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　天野純一委員　
飯島千明君　　天野純一君　浅沼美香さん
石川　潤君　　今井幸吉君　小野里雅広君
小倉　仁君　　春日政志君　　金井正樹君
久保英弘君　　桑原　滋君　桑原伸一郎君
小坂哲平君　　小島隆一君　　小菅茂雄君
塩浦敬之君　　清野啓介君　須田千秋さん
関　真一君　　田代経量君　須田羊子さん
津久井功君　　戸部聖之君　　南雲達也君
林　和弘君　　深津卓也君　西田俊太郎君
松野正一君　　水石清治君　　宮内明彦君
宮澤孝幸君　　村上俊英君　　持谷明宏君
諸田秀人君　　吉野　登君　　割田一敏君

◎国際奉仕委員会　　　　　久保英弘委員長
サーキットマカティRC10周年記念式典の

案内があり、私と津久井副委員長、関・戸部
委員の４名で９月５日に出席してきます。
◎ゴルフ部会
９月３日地区大会親睦ゴルフが伊香保国際

で行われます。
◎７月・８月誕生者　　　　小坂哲平委員長
・７月誕生者　　桑原　滋君　阿左見卓巳君
綿貫利彦君　　木下康彦君　　山宮敏夫君
武田　寛君

・８月誕生者　　割田一敏君　　清野啓介君
千吉良徳人君　須田羊子さん　高橋圭介君
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幹事報告

委員会報告

例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

74名 38名 16名 72.90 ％


